Sheinbaum garantiza que «no habrá gasolinazos» con la 4T

El Ciudadano \cdot 27 de septiembre de 2023

La presidenciable de Morena destacó que en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, el precio del combustible disminuyó 7.2%



La presidenciable del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), **Claudia Sheinbaum Pardo**, aseveró que "con la Cuarta Transformación no hay, ni habrá gasolinazos".

Te compartimos: Visitará Sheinbaum la ciudad de Puebla este 30 de septiembre

Dijo que con el gobierno del **presidente Andrés Manuel López Obrador**, el precio de este combustible ha tenido una reducción histórica, en comparación con los sexenios de Vicente Fox, Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto.

A través de un video publicado en redes sociales, la coordinadora nacional de la Defensa de la Transformación expuso que el precio de la gasolina **tuvo un aumento real del 22.9% con Felipe Calderón y del 42.8% por ciento con Peña Nieto**, mientras que, con la llegada de la Cuarta Transformación hubo una disminución del 7.2% en los precios.

"Esto es gracias a que cada vez se importan menos gasolinas. Fíjense, en el pasado con Fox, con Calderón y Peña, aumentó la importación de combustibles en más del 500 por ciento, es decir, más de cinco veces, en cambio con el Presidente López Obrador ha bajado la importación de gasolinas en 50 por ciento entre 2018 y 2023"

Claudia Sheinbaum Pardo

En la Cuarta Transformación ya no hay gasolinazos. Mientras que con Fox, Calderón y Peña la importación de combustibles aumentó cinco veces, con el presidente @lopezobrador_ se redujo en 50%. Aquí les amplío la información. pic.twitter.com/884WZY5S5y

- Dra. Claudia Sheinbaum (@Claudiashein) September 26, 2023

Destacó que parte de estos resultados se deben a que **se compró la refinería Deer Park en Texas**; se están rehabilitando seis refinerías y se construye la refinería Olmeca en Tabasco.

Esto, sumado a que el **presidente destinó recursos para estabilizar el precio de la gasolina** durante la guerra en Ucrania, periodo en el que se encareció el costo del petróleo a nivel mundial.

Finalmente, aseveró que si continúa la disminución en la importación de combustibles y aumenta la producción de vehículos eléctricos, no habrá necesidad de aumentar el precio de los combustibles en términos reales.

Foto: Especial

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

→ https://t.me/ciudadanomx

elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano